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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Первый секретарь Комитета БРО КРПФ 
Станислав Панов поздравил Женщин с 
Международным женским Днем: «Доро-
гие наши прекрасные женщины! Примите 

искренние поздравления с Международ-
ным женским днем, с 8 Марта! К вашим 
ногам – все цветы мира, вся нежность 
солнечных лучей – этого первого весен-
него праздника! Мы, мужчины, искренне 
благодарим вас за доброту и нежность, за 
вдохновение, которым вы служите для нас. 
Спасибо вам, наши мамы и жены, сестры 
и подруги! Спасибо за поддержку и забо-
ту, за участие и любовь! Мы всегда готовы 
не только защитить вас от невзгод, но и 
совершить настоящий подвиг в вашу честь. 
Вы верите в нас – и мы становимся сильнее. 

Пусть эта весна принесет только добро, 
только радость и счастье. От всего сердца 
желаю вам здоровья и любви! Пусть мечты 
обязательно исполняются, а близкие раду-
ют заботой и нежностью! С праздником 
вас, милые и прекрасные!» 

Депутатский корпус КПРФ также актив-
но включился в создание праздничное 
атмосферы для женщин. Так, например, 
депутат Белгородской областной Думы 
Валерий Шевляков поздравил с праздни-
ком женщин БРО ООД «ВЖС-Надежда Рос-
сии». Первый секретарь Горкома Кирилл 

Скачко поздравил с женским праздником 
учителей подшефных школ городского 
округа. А депутат Белгородского городско-
го совета Ирина Гукова поздравила работ-
ниц волонтерского пункта «Ресторанчик 
для наших ZVO» с Праздником Весны. 

В этот весенний день женщинам также 
были вручены поздравительные открытки 
от имени депутата Государственной Думы 
РФ Сергея Гаврилова, депутата Белгород-
ской городской Думы Станислава Панова 
и председателя БРО ООД «ВЖС-Надежда 
России» Елены Серенко.

Комсомольцы отправились на улицы 
городов, чтобы поздравить женщин с 
праздником. В Белгороде Богдан Войло-
ков и Игорь Джепа раздавали тюльпаны и 
поздравительные открытки вместе с газе-
той «Слово коммуниста». Женщины были 
приятно удивлены таким подаркам.

В Старом Оскол прошла аналогичная 
акция - комсомольцы поздравили про-
хожих с праздником, вручали женщинам 
поздравительные открытки. 

Пресс-служба БРО КПРФ

Коммунисты и депутаты БРО КПРФ про-
должают поддерживать военнослужа-
щих, принимающих участие в специаль-
ной военной операции ан Украине. Свою 
лепту вносят и сотни неравнодушных 
людей. Белгородские коммунисты нала-
дили дружеские связи с бойцами, помо-
гают всем, чем могут, и общественными 
организациями, которые поддерживают 
российских солдат. Военные всегда 
благодарят коммунистов теплыми сло-
вами, с удовольствием читают свежие 
номера газеты «Слово коммуниста».

Первый секретарь Комитета БРО 
КПРФ Станислав Панов, отмечая важ-
ность взаимодействия регионального 
отделения КПРФ с институтами граж-
данского общества Белгорода и области 
в условиях ведения СВО, подчеркнул: 
«В это непростое время мы должны 
сплотиться. Белгородское региональное 

отделение делает серьезную работу по 
поддержке наших бойцов в зоне СВО, и 
здесь, на Белгородчине. От всего сердца 
хочется выразить огромную благодар-
ность всем неравнодушным участникам 
этой масштабной гуманитарной акции, 
которая приобрела поистине нацио-
нальный характер! Будем рады всем, 
кто пожелает присоединиться к этому 
доброму делу. Отделения КПРФ есть в 
каждом районе». 

В Луганскую народную республику 
систематические поездки совершает 
секретарь по протестной деятельности 
БРО КПРФ Станислав Балыков. В оче-
редной раз он собрал и передал гума-
нитарный груз в госпиталь – спальный 
мешок для перевозки раненых, нижнее 
белье. Доставил ребятам помощь под 
Сватово – гостинцы, амуницию, форму и 
Советское знамя, переданное секрета-
рем БРО КПРФ Валерием Шевляковым. 

С гуманитарным грузом «за ленточку» 
выезжает и депутат городского посе-
ления «Посёлок Разумное» Екатерина 
Долгова. 

Депутат БРО КПРФ Ирина Гукова 
систематически поддерживает бойцов 
спецназа. В это раз спецназовцам был 
подарен бензиновый генератор, необхо-
димый в военно-полевых условиях для 
выработки электроэнергии, переданы 
комплекты одежды, предметы гигиены, 
лекарственные препараты, домашняя 
еда, свежая выпечка, консервация. 
Депутат Екатерина Долгова передала 
бойцам комплект зимней и летней фор-
мы, совместно с Московским областным 
отделением КПРФ поддержала продук-
товыми наборами.  Первый секретарь 
Горкома Кирилл Скачко передал солда-
там палатку. 

«Слова благодарности хочется ска-
зать в адрес общественных фондов, дей-

ствующих в Белгороде и в Белгородском 
районе – «Ресторанчик для наших», «Рус-
ский порядок» и «Солдатский привал», 
которые сотрудничают с нами на благо 
общего дела», - отметила депутат Ирина 
Гукова. 

Работа ведется и в местных отделе-
ниях БРО КПРФ. Каждый район поддер-
живает как может бойцов. Например, 
коммунист Юрий Беловецкий регулярно 
собирает гуманитарные грузы и отправ-
ляет в зону СВО.  За активное участие 
в поддержке солдат коммуниста и его 
семью поощрила грамотой обществен-
ная организации «Ветераны боевых дей-
ствий России».

Активную гуманитарную работу БРО 
КПРФ ведет также совместно с волотер-
ским движением «Десятый круг», кото-
рое базируется в здании БРО КПРФ. 

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Победа будет за нами!Победа будет за нами!
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В школах Белгородской области 
комсомольцы вновь проводят уроки 
мужества и рассказывают учащимся 
о «Знамени Победы».

В период пандемии коронавируса 
учебные учреждения Белгородской 
области работали «на удалёнке», а с 
начала СВО, в целях обеспечения без-
опасности жизни и здоровья населения 
от регулярных обстрелов со стороны 
ВСУ, сотни школ и ВУЗы переведены 
на работу в дистанционном формате. А 
школы области, работающие в «штат-
ном» режиме, открыли свои двери перед 
комсомольцами для проведения уроков 
о «Знамени Победы».

В настоящее время значение нашей 
Победы сильно принижается. Многие 
недальновидные личности пытаются 
украсть, очернить и осквернить под-
виг советского народа в годы Великой 
Отечественной войны. В ходе урока 
комсомольцы ставят перед учащимися 
проблему искажения истории Великой 
Отечественной войны, обсуждают пути 
её решения, рассказывают об освобож-
дении Белгорода от немецко-фашист-
ских захватчиков, ожесточённых боях на 
Курской дуге, о сражении под Прохоров-
кой и Берлинской стратегической насту-
пательной операции — одной из послед-

них стратегических операций советских 
войск на Европейском театре военных 
действий, в ходе которой Красная Армия 
заняла столицу Германии и победонос-

но завершила Великую Отечественную 
войну. Традиционно в завершении урока 
комсомольцы вместе с учащимися изго-
тавливают копию Знамени Победы. Это 

практическое задание всегда вызывает 
живой интерес у детей и желание при-
нять участие в процессе создания копии, 
так как в конце урока учащиеся уже зна-
ют, какой ценой нашему народу доста-
лась Победа. После урока учащиеся уже 
точно знают, как выглядит и какое имеет 
значение Знамя Победителей и флаг 
Союза Советских Социалистических 
Республик.

Российским законодательством 
установлено, что «Знамя Победы явля-
ется официальным символом Победы 
советского народа над фашистской 
Германией в Великой Отечественной 
войне и государственной реликвией 
России». Также Знамя Победы является 
официальным символом Победы в Бела-
руси (с 1996), Приднестровье (с 2009) и 
в Украине (с 2011). На самом значимом 
празднике нашего народа - Дне Победы, 
Знамя Победы выносится вместе с офи-
циальным Российским флагом.

Проведение просветительской рабо-
ты среди подрастающего поколения, 
борьба с фальсификацией истории всег-
да была одним из основных направлений 
работы каждого коммуниста и комсо-
мольца. И это работа будет продолжать-
ся и дальше. 

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Первый заместитель Председателя 
ЦК КПРФ Ю. В. Афонин принял уча-
стие в программе «60 минут» на теле-
канале «Россия-1».

Первой темой обсуждения стали 
поставки на Украину западных воору-
жений. Киев обратился к Европейскому 
Союзу с просьбой отправлять на Украи-
ну 250 тысяч артиллерийских снарядов 
в месяц. Украинский министр обороны 
Резников в послании своим коллегам 
из стран ЕС написал, что из-за нехватки 
боеприпасов ВСУ выстреливают лишь 
пятую часть снарядов от числа, которое 
могли бы выстреливать исходя из коли-
чества орудий.

Юрий Афонин отметил, что поставки 
оружия на Украину и многомиллиардные 
расходы на киевский режим вызывают 
все большее недовольство народных 
масс в странах Запада. Социально-эко-
номическое положение бедных ухуд-
шается. Но те, кто принимает решения, 
обогащаются на конфликте, в том числе 
за счет лоббирования интересов военно-
промышленного комплекса. Поэтому не 
приходится ожидать, что Запад остано-
вится в этой гонке. Точнее, он остановит-
ся только тогда, когда Россия одержит 
безоговорочную победу на фронте.

Однако, чтобы победить на фронте, 
надо также одержать экономическую и 
производственную победу. Первый зам-
пред ЦК КПРФ отметил, что нынешняя 
ситуация заставляет вспомнить годы 
Великой Отечественной войны. Тогда 
борьба на фронтах тоже в очень высокой 
степени зависела от поступления воору-
жений и боеприпасов. Военная победа 
Советского Союза была бы немыслимой 
без экономической победы. В 1941-42 
годах западные поставки по ленд-лизу 
были практически ничтожными (замет-
ным их объем станет только в 1943 
году, а значительным – в 1944-45 годах). 
Фактически Запад ждал и смотрел, чем 
кончится смертельный поединок СССР 
и фашистского блока. При этом Гитлер 
располагал экономическими ресурса-
ми всей континентальной Европы, но, 
несмотря на это, уже в 1942 году СССР 
превзошел всю эту объединенную под 
фашистской властью Европу в производ-
стве танков, самолетов, орудий и тех же 
артиллерийских снарядов, причем пре-
взошел в разы! Советская промышлен-
ность своими выдающимися достижени-

ями фактически предопределила исход 
Второй мировой войны.

Сегодня мы должны постараться 
повторить этот советский успех. Да, 
противник, как и тогда, обладает боль-
шим превосходством в экономических 
ресурсах. Несмотря на это, мы обязаны 
обеспечить фронт всем необходимым. 
Для этого нужен не декларативный, а 
реальный перевод экономики на военные 
рельсы. 

Юрий Афонин прокомментировал 
заявление экс-советника президента 
США по национальной безопасности 
Джона Болтона о том, что Соединенным 
Штатам надо резко нарастить число сво-
их ядерных боеголовок. В связи с этим 
тезисом Болтон назвал решение рос-
сийского президента Владимира Путина 
приостановить участие России в догово-
ре СНВ-3 «благословением», потому что 
это снимает с Вашингтона юридические 
ограничения в наращивании ядерных 
вооружений. 

Юрий Вячеславович констатировал, 
что Болтон в последнее время использу-
ется для озвучивания самых агрессивных 
планов американского истеблишмента. 
Среди этих планов – развязать новую 
гонку ядерных вооружений. Болтон 
выступает как явный лоббист ВПК.

Для обоснования своих тезисов Бол-
тон объявляет, что Россия и Китай уже 
практически являются союзниками, поэ-
тому ядерный арсенал США должен быть 
больше, чем у Москвы и Пекина вместе 
взятых.

Первый зампред ЦК КПРФ указал на 
явную подтасовку в рассуждениях аме-
риканского «ястреба». Суммируя бое-
головки России и Китая, Болтон очень 
хитро «забывает» про ядерные арсеналы 
Великобритании, Франции и Израиля. А 
ведь все эти три ядерных государства 
являются союзниками США. Британия 
и Франция входят в НАТО, а Израиль, 
хоть и не член НАТО, но тоже связан с 
Вашингтоном договорами, которые дела-
ют эти страны военными союзниками.

Конечно, данные о количестве ядер-
ных боеприпасов не являются открытой 
информацией. Тем не менее существуют 
экспертные оценки, которые, как прави-
ло, не сильно расходятся друг с другом. 
Порядок цифр известен. Согласно этим 
оценкам, Китай имеет сейчас порядка 
350 ядерных боеприпасов. В то время 
как Франция – около 300, Великобрита-

ния – более 200, Израиль – порядка 100, 
вместе – около 600 против 350 китайских, 
почти в 2 раза больше.

Таким образом, Запад сейчас обла-
дает превосходством в размере ядерных 
арсеналов над Россией и Китаем, конста-
тировал Юрий Вячеславович. Но запад-
ному империализму мало этого превос-
ходства, он хочет еще больше ядерных 
боеголовок. Запад считает ядерную 
войну возможной и готовится к ней. Поэ-
тому одной из важнейших задач нашей 
спецоперации является недопущение 
появления западного ядерного оружия 
на Украине – менее чем в 500 километрах 
от Москвы. 

Юрий Афонин обратил внимание на 
телесюжет, который рассказывал, что 
жители поселка Нью-Йорк на территории 
ДНР мечтают вернуться в СССР. Об этом 
сказали журналистам многие ньюйоркцы. 

Первый зампред ЦК КПРФ сказал, 
что на самом деле, очень многие жители 
тысяч городов и поселков на всем пост-
советском пространстве сегодня мечта-
ют вернуться в СССР. Нетрудно понять, 
почему.

Возьмите тот же поселок Нью-Йорк, 
названный так потому, что был основан 
переселенцами из США, которые по 
религиозным причинам покинули амери-
канский континент и переехали в Донбасс 
еще в XVIII веке. Да, название поселка 
– американское, но почти вся его про-
мышленность была создана в советское 
время. Например, в поселке работал 
машиностроительный завод. На независи-
мой Украине он был разорен. Цеха и дру-
гие здания были распроданы, часть цехов 
– вообще разобрана на стройматериалы. 
А ведь на промышленных предприятиях 
держалась социальная сфера – школы, 
детские сады, больницы. Для жителей 
поселка советская эпоха – это время, ког-
да у всех была работа и достойный зара-
боток, когда были доступны все социаль-
ные услуги, когда царила абсолютная 
уверенность в будущем. А вот при капита-
лизме не стало работы, социальная сфера 
оказалась разрушенной, люди оказались 
в нищете и без жизненных перспектив, 
очень многие вынуждены были уехать.

Но точно так же были уничтожены 
тысячи предприятий и социальных объ-
ектов на всем постсоветском простран-
стве. Конечно, жители городов и посел-
ков, где располагались эти предприятия, 
тоже хотят вернуться в СССР.

Юрий Афонин сказал, что есть еще 
одна важная причина, по которой жители 
Нью-Йорка хотят в СССР. Дело в том, что 
в Советском Союзе до прихода горба-
чевской клики совершенно немыслимы 
были войны на почве межнациональной 
вражды. Невозможен был разгул нацио-
налистов. Люди разных национальностей 
жили в мире и дружбе. Даже бывшие бан-
деровцы, амнистированные при Хрущеве, 
сидели тише воды, ниже травы. Пожалуй, 
напрасно амнистированные, добавил 
Юрий Вячеславович, ведь многие из них 
воспитали внуков-бандеровцев. 

Россия, констатировал первый зам-
пред ЦК КПРФ, в последние годы фак-
тически занимается объединением пост-
советского пространства. Как сделать 
так, чтобы этот интеграционный проект 
стал успешным? Чтобы миллионы людей 
захотели жить в новом едином государ-
стве? Надо стараться соответствовать 
их ожиданиям. А для этого – максималь-
но использовать советский социальный 
опыт. Советская модель – это модель, 
обеспечивающая быстрое развитие,  
социальную справедливость, мир и 
дружбу. Сегодня мы обязаны предло-
жить народам такой же привлекательный 
проект, и тогда к России потянутся мил-
лионы людей. Символом и провозвестни-
ком этого проекта становится красный 
флаг, который раз за разом поднимают 
наши бойцы на фронте.

Пресс-служба ЦК КПРФ

В СССР хотят вернуться жители не только Нью-Йорка, В СССР хотят вернуться жители не только Нью-Йорка, 
но и всего постсоветского пространствано и всего постсоветского пространства

«Знамя Победы» вновь в Белгородских школах«Знамя Победы» вновь в Белгородских школах
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В 60–70 годы XX века фамилия Гонча-
ровых звучала по всему Ровеньскому 
району не потому, что Анна Мефо-
дьевна и Нефёд Иванович занимали 
какие-то высокие посты в партийных 
и советских органах, нет, они всего-
навсего были простыми сельскими 
учителями. Анна Мефодьевна учи-
тель русского языка и литературы, а 
Нефёд Иванович – учитель физики и 
математики.

Встретились они впервые на Ровень-
ской земле, когда Анна Мефодьевна в 
1943 году начала работать учителем, 
одновременно занимала должность 
директора Нижнесеребрянской сред-
ней школы, позже она работала препо-
давателем в Айдарской школе, а в 1945 
году окончательно поселилась в своём 
родном селе Ровеньки, где родилась 19 
декабря 1919 года. Здесь её нагрузили 
по полной программе, да ещё назначили 
директором школы.

До приезда в Ровеньской район она 
начала свою трудовую деятельность в 
городе Ворошиловграде (ныне Луганск), 
здесь она окончила педагогический 
институт, а когда началась война, была 
эвакуирована в Саратовскую область, 
стала преподавать русский язык и чте-
ние во Фрунзенской неполной средней 
школе, а после уроков работала в поле, 
помогая фронту.

После освобождения села Ровеньки 
от немецко-фашистских захватчиков, 
Анна Мефодьевна возвратилась в свои 
родные края. Здесь она и проявила свои 
организаторские и педагогические спо-
собности, ведь педагогический коллектив 
был самым большим в районе, а классы 
все были переполнены учениками.

Имея уже большой опыт в преподава-
тельской деятельности, а также владея 
профессиональными знаниями, она все-
цело окунулась в трудовую деятельность.

Под руководством Анны Мефодьевны 
коллектив школы по всем показателям 
занимал первые места.

Учителя не только прилежно рабо-

тали на педагогической ниве, но и были 
вовлечены в общественную работу. Вели 
кружки по интересам среди школьников, 
участвовали во всех смотрах, конкурсах, 
фестивалях, олимпиадах, спартакиа-
дах. Школа имела земельный участок, 
на котором работали ученики со всеми 
преподавателями, приучая детей к тру-
ду. В школе сами ученики дежурили в 
классах, в коридорах, на улице в пере-
рывах убирали свои классы, мыли полы, 
оформляли стенды наглядной агитации, 
участвовали в сборе макулатуры и в 
благоустройстве не только пришкольной 
территории, но и в населённом пункте.

В школе активно работали – октя-
брятская, пионерская, комсомольская 
организации, в которые вовлекались все 
ученики по возрастным группам. В них 
проводилась большая и систематиче-
ская работа по воспитанию молодёжи, 
особенно уделялось большое внимание 
трудовому, нравственному, патриотиче-
скому, интернациональному.

Все ученики не только читали, но 
и хорошо знали «Моральный кодекс 
строителя коммунизма», стремились его 
выполнять.

Школа имела постоянную связь с 
трудовыми коллективами, школьники их 
посещали, а ведущие специалисты этих 
предприятий выступали перед ученика-
ми. Хорошо была развита работа по про-
фориентации среди выпускников школ, 
поэтому выпускники учиться ехали по 
призванию в институты, а возвращались 
высокопрофессиональными специали-
стами.

Учителя активно участвовали в обще-
ственной работе села Ровеньки, читали 
лекции, доклады, политинформации, 
проводили беседы, являлись пропаган-
дистами в сети партийной и комсомоль-
ской учёбы, народными дружинниками 
по охране общественного порядка в 
селе.

Школа проявила инициативу по соз-
данию хора из учителей и других работ-
ников - это была непосредственная 
заслуга Анны Мефодьевны. Она сама со 

всеми пела в хоре, тем самым подавала 
пример всем остальным.

Я в это время работал заведующим 
отделом культуры, а Иван Дмитриевич 
Лемешко заведующим РОНО. Мы с ним 
поддержали хорошее начинание, и оно 
стало как бы примером для других трудо-
вых коллективов, а их в райцентре было 
много. Тогда отдел культуры всецело 
занялся созданием хоровых коллективов 
в других отраслях.

Стали работать хоры при РДК, музы-
кальной школе (для детей), Ровеньских 
школах №1 и №2, маслосырзаводе, Доме 
быта, районной больнице, райпо, зара-
ботали хоровые коллективы во многих 
крупных населённых пунктах, а всего 
было 18 хоров, 8 из них в райцентре.

Все они выступали с концертами, по 
графику, утвержденному отделами куль-
туры и образования.

В этом деле большую помощь оказы-
вал её муж Нефёд Иванович Гончаров. 
Он хорошо пел песни, особенно патри-
отические. До этого прошёл суровое 
время, был участником войны, все эти 
песни остались в его душе. На праздно-
вании 300-летия воссоединение Украины 
и России в 1954 году ему было доверено 
руководить объединённым хором.

Родился он 9 Мая 1922 года в селе 
Морозовка Россошанского района Воро-
нежской области. После окончания шко-
лы поступил в педагогический институт 
на физмат, получил профессию учителя 
и был направлен работать в Ровеньский 
район.

Здесь ему пришлось трудиться во 
многих школах, ведь математиков везде 
не хватало.

В Ровеньках Нефёд Иванович рабо-
тал с 1946 года по 1982 год до ухода на 
пенсию.

За хорошую педагогическую рабо-
ту и общественную деятельность он 
награждён юбилейной государственной 
наградой «100-лет со дня рождения В. И. 
Ленина», а также медалью за Победу над 
Германией, ветеран труда.

Анна Мефодьевна свою педагогиче-

скую работу совмещала с обществен-
ной деятельностью, являлась многие 
годы членом райкома КПСС, депутатом 
районного Совета, лектором общества 
«Знание», избиралась на областную 
партийную конференцию. Ей присвоено 
почётное звание «Отличник образования 
РСФСР», многократно награждалась 
Почетными грамотами Министерства 
образования РСФСР, а также руковод-
ства области и района, имела медаль 
«100-лет со дня рождения В. И. Ленина», 
ветеран труда, являлась Почётным граж-
данином Ровеньского района.

Их сын Олег Нефёдович тоже стал 
учителем и всю свою трудовую жизнь 
отдал своей любимой профессии, приви-
вая учащимся черты честности, порядоч-
ности, трудолюбия. Сегодня он находит-
ся на заслуженном отдыхе, но пенсионе-
ру некогда отдыхать, всегда появляется 
работа как физическая так и умственная.

Олег Нефёдович очень сожалеет о 
развале СССР, в котором родился, учил-
ся, жил и трудился во благо советского 
народа, такого мнения были и мои роди-
тели, сказал он, беседуя со мной.

Я хорошо знал семью Гончаровых, у 
них, казалось мне, вообще отсутствова-
ли недостатки, все работали очень при-
лежно. Они добропорядочные, высокой 
политической культуры, уважительные, 
общительные, честные люди. Ведь Анна 
Мефодьевна и Нефёд Иванович в своей 
жизни перенесли страх и страдания, 
нищету, голод, испытав ужасы Граждан-
ской и Великой Отечественной войны.

Они совместно прожили 68 лет, хотя 
и трудную, но счастливую жизнь, ученики 
до сих помнят семью Гончаровых и дают 
самую высокую оценку их труда.

Анна Мефодьевна и Нефёд Иванович 
родились с разницей три года, прожили 
такое же количество лет и умерли в раз-
ное время, когда им было по 94 года от 
рода.

Хотя они ушли в мир иной уже в 
капиталистическое время, но унесли в 
душе и сердце социалистический строй, 
советскую Родину под названием СССР, 
которому 30 декабря 2022 года исполни-
лось 100 лет.

Н. Нитепин
заслуженный работник 

культуры РСФСР,
п. Ровеньки, Белгородской области

Учительская семья ГончаровыхУчительская семья Гончаровых

Как же быстротечно время. Просто не 
верится, что от страшного дня, 5 марта 
1953 г., прошло 70 лет. Мне тогда не было 
и четырёх лет, а сестре трёх. Но ни одно 
событие не оставило такой яркий след в 
детской памяти, как это.

Много написано и показано, как это 
событие переживали жители столицы и 
других городов нашей Родины. Я пове-
даю, как это было в моём родном селе 
Принцевка Валуйского района. Село 
большое, колхоз им. Чапаева - миллио-
нер. Колхозное дойное стадо 1200 голов, 
в личных хозяйствах - 900 голов, насе-
ление составляло порядка 2000 человек, 
огромная свиноферма, тысячи гектаров 
пахотных земель. Отец мой возглавлял 
Принцевскую школу, мама преподавала в 
начальных классах.

До этого и после я никогда не видел 

отца, прошедшего всю войну, кавалера 
двух орденов Красной Звезды, плачущим.

Поэтому очень испугался, увидев на 
щеках отца слёзы, мама плакала навзрыд.

Они стали спешно одевать меня и 
сестру.  «Умер Сталин», - сказал отец, 
дрожащим голосом. Всей семьёй пошли к 
дому председателя сельпо Петра Кирилло-
вича Корнева, к которому было подведено 
электричество. Там собрались несколько 
сотен жителей. В окно выставили радиолу. 
Не помню, что говорили дикторы, но голос 
Левитана запомнил навсегда, как и слёзы 
на щеках директора Замарёновской шко-
лы, фронтовика Владимира Григорьевича 
Тупикина, председателя колхоза, кава-
лера высшей награды Родины - Ордена 
Ленина, Алексея Григорьевича Колтыко-
ва, председателя сельсовета Иллариона 
Тимофеевича Ловягина. Мужчины плакали 
молча, женщины истомно голосили.

«Что же теперя будя?», «На кого ж 
ты нас оставил?», - слышу и теперь эти 
вопрошающие людские рыдания.

Нам плохо без тебя, товарищ Сталин! 
Прокатились по твоей стране и народу 
катки «оттепелей», «отстоев», «перестро-
ек», разрушили твоё детище - колхозы 
банды «эффектнивных собственников». 
Проиндексировали наши пенсии на 4,8% 
при инфляции 12%.

Мы любили тебя и всегда будем пом-
нить, дорогой товарищ Сталин. Верим, 
пусть в другом обличии, но ты вернёшься, 
как и Великий Советский Союз.

В.А. Наумов, 
член коммунистической партии 

с 1970 г., секретарь Комитета 
Валуйского МО КПРФ

Товарищ Сталин, Товарищ Сталин, 
нам плохо без тебя!..нам плохо без тебя!..

Делегаты Всекитайского собрания 
народных представителей единогласно 
избрали Си Цзиньпина на третий пяти-
летний срок на должность председателя 
КНР: среди российских официальных 
лиц первыми китайского лидера поздра-
вили президент Владимир Путин и воз-
главляющий депутатскую группу Госду-
мы по связям с парламентом Китайской 

Народной Республики Сергей Гаврилов.
«Уверен, Китай под руководством 

товарища Си продолжит свой путь по 
укреплению социализма с китайской 
спецификой и добьется новых выдаю-
щихся успехов», – отметил Сергей Гав-
рилов.

Пресс-служба
БРО КПРФ

Сергей Гаврилов поздравил Сергей Гаврилов поздравил 
Си Цзиньпина с избранием на Си Цзиньпина с избранием на 
должность председателя КНРдолжность председателя КНР
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В Белгородском государственном 
историко-краеведческом музее состо-
ялся исторический экскурс «Шли дев-
чата по войне», посвященный 80-летней 
годовщине Курской битвы, на который 
пригласили детей войны Белгорода. 

На мероприятии речь шла о Курской 
битве, завершившей коренной перелом 
в ходе Великой Отечественной войны. 
Говорили об её основных этапах, итогах 
и значении. Гости познакомились с био-
графиями участниц битвы на Курской 
дуге. Аудитория узнала о подвигах воен-
ных медиков, удостоенных звания Героя 
Советского Союза З.И.Маресевой и 
М.С.Боровиченко, а также об удивитель-
ной судьбе О.И.Шкурдаловой, награж-
денной медалью «За отвагу». 

Посетители увидели фотографии 
военных фотокорреспондентов Н.Ф.Боде 
и Г.З.Санько, сделанные на полях сраже-
ний Курской битвы. На встрече прозву-
чали воспоминания фронтовиков, поэти-
ческие произведения о Курской битве. 
Гости увидели кадры документальной 
кинохроники, узнали об увековечении 
памяти участниц Курской битвы. 

На мероприятии выступил пред-
седатель БРОО «Дети Великой Отече-
ственной войны» Владимир Мартьянов с 
рассказом об участнице Курской битвы 

О.И.Колчановой, а гостья мероприятия 
Маргарита Журавлёва прочла стихи.

Пресс-служба БРО КПРФ

Комитет Губкинского местного 
отделения КПРФ сердечно 
поздравляет с юбилеями 

коммунистов

СКВОРЦОВА 
Сергея Владимировича и 

КИСЕЛЕВА 
Константина Константиновича!

Желает им доброго здоровья, 
счастья,  семейного благополучия 

и активной  общественно-
политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

Коммунисты добились ремонта Коммунисты добились ремонта 
памятника К. Марксу и Ф. Энгельсупамятника К. Марксу и Ф. Энгельсу

Дети войны и Курская битваДети войны и Курская битва

Белгородская региональная 
общественная организация 

«Союз советских офицеров» 
объявляет о начале конкурса 

рисунков и сочинений, который 
проводится при поддержке депутата 

Государственной Думы ФС РФ
С.А. Гаврилова.

В качестве конкурсных работ 
принимаются сочинения и рисунки 

детей в возрасте от 6 до 18 лет 
включительно.

Сочинения принимаются 
в 2-х номинациях:

1) «Герой на все времена» 
(о Героях Великой Отечественной войны)

2) «Герой нашего времени» 
(о Героях специальной военной операции 

ВС РФ на Украине)

Рисунки принимаются 
в 2-х номинациях:

1) «Герой на все времена» 
(о Героях Великой Отечественной войны)

2) «Герой нашего времени» 
(о Героях специальной военной операции 

ВС РФ на Украине)

Конкурс будет проводиться 
до 5 мая 2023 г. включительно.

Конкурсные работы следует присылать 
или приносить по адресу: 308010, г. Бел-
город, ул. Крупской, 42А (обком КПРФ). 

 
Куратор конкурса: 

Елена Владимировна Чунихина, 
тел.: 8-910-366-80-52, 

email: lenaa31@yandex.ru

Внимание, Внимание, 
конкурс!конкурс!

Памятник К. Марксу и Ф. Энгельсу, 
который установлен в Центральном 
парке культуры и отдыха им. В.И. 
Ленина г. Белгорода, и прилегающая 
к нему территория, на протяжении 
длительного времени находилась в 
неудовлетворительном состоянии, 
а 11 октября 2020 года он был еще и 
поврежден - у скульптуры К. Маркса 
деформирована кисть руки. И это 
несмотря на то, что данный памят-
ник является объектом культурного 
наследия – памятником истории 
регионального значения (Реше-
ние малого Совета Белгородского 
областного Совета народных депу-
татов № 135 от 28.11.1992 г.).

Сразу же после повреждения памят-
ника депутатом-коммунистом Белгород-
ского городского Совета Игорем Цев-
менко были направлены письма с требо-
ванием произвести ремонт скульптуры, 
постамента и прилегающей территории. 
Администрация г. Белгорода неоднократ-
но определяла сроки начала выполнения 
работ по ремонту и благоустройству 
территории, но 2 года памятник истории 
регионального значения так и оставал-
ся в полуразрушенном состоянии. 11 
мая 2022 года депутатом-коммунистом 
было направлено еще одно обращение 
в администрацию г. Белгорода в целях 
сохранения памятника и привлечения к 
ответственности виновных лиц, созда-
ющих на протяжении двух лет условия, 
когда памятник может быть разрушен. 

В июне 2022 года были определены 
сроки проведения работ: до 5 августа 
ремонт постамента и тумб ограждающих 
конструкций, до конца 2022 года ремонт 
скульптуры. 22 июня 2022 года, отвечая 
на вопрос И. Цевменко по данной теме 
на сессии Белгородского городского 
Совета, глава администрации Антон Ива-
нов поставил данный вопрос на «особый 
контроль».

Сроки по ремонту постамента и тумб 
ограждающих конструкций были соблю-

дены, а вот ремонт скульптуры и поста-
мента так и не был произведен. В январе 
2023 года, обратившись с требованием 
произвести ремонт и объясниться, по 
какой причине он так и не был сделан, 
администрация г. Белгорода сослалась 
на плохую погоду и определила новый 
срок проведения работ – до 28 апреля 
2023 года. На текущей неделе вокруг 
памятника К. Марксу и Ф. Энгельсу поя-
вились строительные леса, а это значит, 
что уже в скором времени мы должны 
увидеть отремонтированный памятник и 
трехлетняя эпопея борьбы за его сохра-
нение для будущих поколений закончит-
ся счастливым финалом. 

К слову, новое поколение коммуни-
стов ведет большую работу по сохране-
нию памятников советской эпохи: комсо-

мольская организация добилась ремонта 
скульптуры В.И. Ленину у проходной 
завода «Энергомаш», а после самосто-
ятельно провели ремонт постамента и 
прилегающей территории, и уже много 
лет продолжают вести шефство над ним; 
в 2022 году добились ремонта бюста 
Николая Щорса,  который расположен на 
одноименной улице областного центра; в 
2013 году активно противостояли пере-
носу памятника В.И. Ленину с Соборной 
(Революции) площади, а в 2020 году про-
тестовали против разрушения памятника 
вождю мирового пролетариата в Цен-
тральном парке культуры и отдыха им. 
В.И. Ленина, а после включились в сбор 
средств на его восстановление.   

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ


